
Atelier Deplacements et cadre de 

vie : propreté 2023



● Propreté 2023 : Il s’est passé quelque chose en 2022 ?

● Les toilettes des Jardins Publics de NAD

● Campagne de sensibilisation



Propreté 2023 : Il s’est passé quelque chose en 2022 ?

● Travaux autour de la mise à jour du plan de 
propreté du 11eme avec la DPE et la mairie 

● Sujets : Fréquences de balayage, de lavage 
des rues, Localisations des poubelles, Points 
noirs…

● Kit de propreté NAD ( 22 pages)
○ 48 points noirs
○ 30 expressions de besoin sur les poubelles 

de rue
○ Fréquences de nettoyage/lavage des rues 

vs proposition faite
○ 9 commerces et points de fixation 
○ 1 conclusion

● 1 réunion de synthèse sur nettoyage avec la 
mairie

● 1 marche exploratoire en Octobre

Les sujets



Propreté: Bilan 2022

Ce qui marche bien 

• Encombrants

indiquer Gratuit 

• Dans ma rue 

• Une concertation avec la mairie et la DPE: des 
acteurs compétents et motivés 

Ce qui marche moins bien 

• Le suivi des actions 2022 :

• Mise à jour du plan de propreté : non reçu  

• un statut clair sur ce qui a été fait sur les corbeilles de 
rue et points noirs et donc ce qui est encore à faire 

• Retour sur les autres points mentionnés dans le kit de 
propreté 

• Des informations sur les budgets de fonctionnement et 
effectifs



Les toilettes des Jardins Publics de NAD

● Projet de réfection budget participatif:  Soutenez le 

● Des toilettes séparées femmes et hommes 

● L’entretien , L’entretien , L’entretien,….  ???  2 fois par jour . La solution est encore à 
trouver



Campagne de sensibilisation : des affiches 

enfants Jeunes collegiens Ados



Campagne de sensibilisation : des flyers 



Et si on le mettait dans les 

abribus ?



Merci de votre attention



Point de retour sur le Skatepark

• Le conseil de quartier Nation / Alexandre Dumas remercie M. le Maire pour sa 
réponse, pour les tentatives de médiation et l’enlèvement des dispositifs 
illégaux et bruyants. Nous demandons que les mesures acoustiques puissent être 
faites au moment des pics de bruit même très tard ou le week-end à la demande 
des riverains. On les invite à faire la demande dès que les conditions seront 
revenues « habituelles ».

• Le conseil de quartier attire également l'attention du Maire sur le non-respect 
par cet équipement des normes de distance de sécurité par rapport à la route 
(6m minimum), ce qui met en risque juridique la Mairie en cas d'accident.



Merci de votre attention



Campagne de sensibilisation : des flyers 


